

ABSTRAK

Pengaruh Penggunaan Metode Sugestopedia Terhadap Keterampilan Menulis Puisi Siswa Kelas X SMA Pertiwi 1 Padang

Oleh: Megi Safrina/ 2014

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan keterampilan menulis puisi siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang sebelum penggunaan metode sugestopedia. (2) Mendeskripsikan keterampilan menulis puisi siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang sesudah penggunaan metode sugestopedia. (3) Menganalisis pengaruh penggunaan metode sugestopedia terhadap keterampilan menulis puisi siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Desain penelitian yang digunakan adalah *One-Group Pretest-Posttest Design*. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang yang terdaftar pada tahun ajaran 2013/2014 sebanyak 345 orang. Sampel pada penelitian ini berjumlah 34 orang. Penelitian ini menggunakan dua variabel yaitu keterampilan menulis puisi siswa sebelum penggunaan metode sugestopedia dan keterampilan menulis puisi siswa sesudah penggunaan metode sugestopedia. Data penelitian ini adalah data kuantitatif, yaitu skor keterampilan menulis puisi siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang sebelum penggunaan metode sugestopedia dan sesudah penggunaan metode sugestopedia. Untuk menganalisis data digunakan rumus persentase, rumus rata-rata hitung, dan uji-t guna mengetahui pengaruh penggunaan metode sugestopedia terhadap keterampilan menulis puisi siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang.

Analisis data menunjukkan bahwa keterampilan menulis puisi siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang sebelum penggunaan metode sugestopedia berada pada kualifikasi Hampir Cukup dengan nilai rata-rata 50,69. Keterampilan menulis puisi siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang sesudah penggunaan metode sugestopedia berada pada kualifikasi Lebih dari Cukup dengan nilai rata-rata 75,29.

Berdasarkan hasil uji-t, disimpulkan bahwa hipotesis alternatif (H_1) diterima pada taraf signifikansi 95% dan derajat kebebasan (dk) = $n_1 + n_2 - 2$ karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($8,311 > 1,70$). Dengan kata lain, metode sugestopedia berpengaruh secara signifikan terhadap keterampilan menulis puisi siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang dan metode sugestopedia layak digunakan dalam pembelajaran keterampilan menulis puisi.